

Culmia celebra San Valentín con un desayuno lleno de cariño y mensajes bonitos

El 14 de febrero es el día perfecto para celebrar el amor, y en Culmia no podíamos dejar pasar la oportunidad de sumarnos a esta festividad de una manera especial. Este año, nuestro equipo disfrutó de una mañana cargada de buenos momentos, sonrisas y, sobre todo, mucha complicidad.

Organizamos un desayuno en el que no faltaron deliciosos dulces y salados: croissants, pasteles en forma de corazón, bombones irresistibles... ¡Una auténtica delicia! Todo ello acompañado de una atmósfera relajada, ideal para empezar el día con energía positiva.

Además, para hacer la mañana aún más especial, preparamos una dinámica muy bonita: escribir tarjetas anónimas con mensajes de cariño y agradecimiento a nuestros compañeros. Fue una forma muy emotiva de fortalecer los lazos dentro del equipo y demostrar cuánto valoramos a los demás. Cada mensaje fue una pequeña sorpresa y nos ayudó a conectar más entre todos.

El office se decoró con detalles de San Valentín, como guirnaldas y globos de corazones creando un ambiente cálido y acogedor. Las tarjetas y mensajes anónimos se convirtieron en el centro de atención, recordándonos lo importante que es sentirnos valorados y cercanos, más allá de nuestro trabajo.

Este tipo de actividades nos permiten hacer una pausa en nuestra rutina diaria y disfrutar de momentos más personales, que siempre suman a un ambiente laboral positivo. En Culmia, sabemos que las buenas relaciones entre compañeros no solo se construyen con proyectos y tareas, sino también con gestos pequeños que ayudan a crear un ambiente más colaborativo y agradable.

Celebrar San Valentín de esta manera no solo aporta alegría al día, sino que refuerza los lazos dentro del equipo, contribuyendo al bienestar y a la buena energía de todos en Culmia.

¡Te invitamos a seguir explorando nuestro blog para conocer más iniciativas que nos unen!